

## SPECIAL OLYMPICS – LEVER DE RIDEAU

### Ils ont joué en ouverture du match d'Euroleague

Il s'appelle Vincent, il a 44 ans. Hier soir, à la Meilleraie, il a dit son bonheur et sa fierté d'avoir pu jouer en ouverture du match d'Euroleague Cholet-basket-Sienne et d'être présent pour ce grand rendez-vous des amoureux du ballon orange. Pour lui et ses copains, « **c'est une motivation pour nous entraîner encore plus et devenir de meilleurs joueurs de basket** ».

Ils étaient 10 sur le terrain, « jeunes » contre « vieux », à s'affronter dans le cadre d'un match organisé par l'association Special Olympics, qui veut favoriser l'accès au sport pour les athlètes ayant une déficience intellectuelle. « **Nous avons une convention à la fois avec Cholet-basket et l'Euroleague** », explique Eric Girard, animateur à l'IME Bordage-Fontaine et responsable national de Special Olympics pour le basket. « **Nous sommes une force de proposition**



auprès des établissements comme les IME, Esat (établissement et service d'aide par le travail) », poursuit-il. Hier soir, six établissements étaient représentés. La majorité des joueurs

présents, venus des Mauges mais aussi de Saint-Herblain (Loire-Atlantique), participeront aux jeux mondiaux en Grèce cet été.

*Ouest France – Jeudi 25 novembre 2010*

2 équipes de France de Spécial Olympics, qui participeront aux Jeux Mondiaux en Grèce cet été ont réalisé un match en lever de rideau de CB/SIENNE.

Retour en images :





## COUCOURS SPECIAL OLYMPICS

Un concours du style « Domino's pizza » a été réalisé à la mi-temps avec deux jeunes athlètes SO et deux jeunes athlètes valides. Ce concours c'est fait sur un même panier en parallèle du Challenge des MFR.

